



## 桐生地区JRCリーダー研修会に参加

8月3日(木)の9:15から15:30に、桐生市総合福祉センターで開催された平成29年度桐生地区JRCリーダー研修会に、5年1組の水口日口さん(児童会副会長)と村口香口さん(代表委員)の2名が参加しました。桐生市内のすべての小学校・中学校・高等学校から代表の児童生徒が集まり、校種を混合した6班編成で5つのグループワークが行われたほか、ガイダンスや実践発表も行われました。



グループワークの「非常食炊き出し体験」救急救命講座(怪我の応急処置方法)では、日赤群馬支部やボランティア団体の方々が講師になり、「レクリエーション」は、各班の高校生がリーダーシップをとって進めてくれました。

また、水口日口さんと村口香口さんは、開会式の「誓いの言葉」を担当し、見事にこなすことができました。

- |               |  |          |         |        |
|---------------|--|----------|---------|--------|
| 1 開会式         | ①開式の言葉   | ②会長あいさつ  | ③来賓あいさつ | ④講師紹介  |
| (9:20~9:40)   | ⑤誓いの言葉   | ⑥日程等諸連絡  | ⑦閉式の言葉  |        |
| 2 ガイダンス       | 「青少年赤十字とは」   |          |         |        |
| (9:40~9:50)   |  |          |         |        |
| 3 グループワーク(1)  | 非常食炊き出し体験  |          |         |        |
| (9:50~10:30)  |  |          |         |        |
| 4 グループワーク(2)  | レクリエーション   |          |         |        |
| (10:40~11:40) |  |          |         |        |
| 5 グループワーク(3)  | 非常食試食体験(カレーライス、サラダ、ジュース)   |          |         |        |
| (11:45~12:35) |  |          |         |        |
| 6 実践発表        | JRC活動の取組(黒保根中=輪番校)   |          |         |        |
| (12:40~13:00) |  |          |         |        |
| 7 グループワーク(4)  | 救急救命   |          |         |        |
| (13:00~14:30) |  |          |         |        |
| 8 グループワーク(5)  | 「リーダーとは」 研修のまとめ  |          |         |        |
| (14:40~15:00) | <ul style="list-style-type: none"> <li>・本日の体験から、「気づき、考え、行動する」をグループ内で伝え合う。</li> <li>・グループの考えをキーワードで表し、各校発表へ向けた準備をする。</li> </ul> |          |         |        |
| 9 閉会式         | ①開式の言葉   | ②あいさつ・講評 | ③諸連絡    | ④閉式の言葉 |
| (15:00~15:10) |  |          |         |        |
| 10 後片付け       |  |          |         |        |



【非常食の準備】



【炊き出しの説明】



【レクリエーション】

## 北公民館夏休み子ども講座「魚釣り・素麺流し」

北公民館主催の夏休み子ども講座「川遊び・素麺流し」が、8月12日(土)の9:00から13:00に開催されました。中里橋上流付近で行う予定だった魚釣りは桐生川の増水によって中止になりましたが、その替わりとして、北体育館で両毛漁業協同組合員による講座(川や川魚の関する説明、魚の構造模型の組立)が行われました。

子どもたちは、竹製のスライダーから次々と流れてくる素麺を、みんなで楽しくすくいながら、和気藹々と食べていました。竹の中を流れてくる素麺の様子は見た目にもたいへん涼しく、夏にピッタリの企画となりました。



【本格的な素麺流し器】



【参加児童の記念撮影】

## 北公民館夏休み子ども講座「英語であそぼう」

北公民館主催の夏休み子ども講座として2年目を迎えた「英語であそぼう」が、8月17(木)・18(金)の10:00から12:00に、北公民館の講堂で開催されました。

北小児童を中心に18名の幼児児童が参加し、講師(桐生女子高校英国科生徒6名)の指導で、いろいろなゲームを行いながら、2日間楽しく英語・英会話を学びました。

- 【1日目】 ① フルーツカルタ ② サイモンゲーム・英語の歌 ③ 福笑い  
 【2日目】 ① 神経衰弱 ② ビンゴ ③ 箱の中身は何だろな?



【フルーツの名前を発音練習】



【グループ毎にカルタ取り】



【フルーツカルタの賞品受取り】

## 桐生・みどり地区いじめ防止フォーラムに参加 … 群馬TVが取材

8月23日(水)の13:30から16:00に、笠懸公民館で開催された「桐生・みどり地区いじめ防止フォーラム」に、6年生の杉口実口さんとお母さんが参加しました。

このフォーラムは、桐生みどり地区生徒指導対策協議会が毎年主催しているもので、北小は清流中学校区の当番小学校として参加し、杉口実口さんは班別協議の中で、北小が実施している「いじめ防止活動の報告(2分間)」も行いました。



【付箋を貼る杉口実口さん】



【保護者班の協議(杉口さん)】



【教職員班の協議(小口教諭)】

- 内容 ◆全体会 … 「ピアサポート体験」  
 ◆班別協議 … 「普段の生活からいじめを考えよう」(児童生徒・保護者・教職員班)

